
Parábola do Grão de Mostarda e Parábola do Fermento 

Mateus 13:31-33 

 

Mateus 13:10,11 E, acercando-se dele os discípulos, disseram-lhe: Por que 

lhes falas por parábolas? Ele, respondendo, disse-lhes: Porque a vós é dado 

conhecer os mistérios do reino dos céus, mas a eles não lhes é dado;  

Jesus se revelou a nós. Não podemos perder a alegria, pois nada foi ocultado a 

nós, há um tesouro que nos foi aberto, podemos navegar com o Espírito Santo 

nessa descoberta. 

As parábolas são pequenos contos, coisas do dia a dia que falam do Reino. 

Verdades profundas do Reino de Deus. 

As coisas físicas que vemos, são uma faceta da realidade espiritual. 

Mateus 13.31- 33 – As Parábolas 

Duas parábolas com o mesmo significado. 

A semente de mostarda é muito pequena, quase some na palma de nossa 

mão. Isso mostra o poder do evangelho, poder de crescimento. Dentro dessa 

semente tão pequena, tem tudo para ela se tornar uma grande árvore. 

Isso é semelhante a uma pequena quantidade de fermento, que tem o poder de 

fazer crescer a porção de farinha. O fermento leveda toda a massa e não 

somente o local especifico que foi colocado 

Fermento também é usado na Bíblia como algo negativo, precisamos cuidar, 

pois pequenas coisas em nosso coração, insignificantes ao nossos olhos, 

podem tomar proporção e nos tirar dos planos e caminhos do Senhor. Cuidado 

com as setas do inimigo, algumas falas e incredulidade. Um abismo chama 

outro abismo. Tomar cuidado com algum tipo de pecado, falta de perdão, ira, 

amargura, mínima que seja, não pode permanecer no nosso coração, pois um 

pecado gera outro pecado. Devemos ficar atentos ás pequenas coisas. 

Hoje nós temos o Espírito Santo, que no mostra quando mudamos a rota. Por 

isso, a Palavra diz, não desvia nem para a direita nem para a esquerda 

Se algo nos incomodar, a ponto de perdermos a paz, é o Espírito Santo 

dizendo, que tomamos o caminho errado. 

Cuidado com o poder da semente maligna e do fermento ruim! O diabo para 

nos tirar do caminho vai aparecer com coisas que aparentemente são boas, 

são irrelevantes, até “justificáveis”, mas na realidade nos tiram da rota, dos 

caminhos do Senhor. 

O Reino de Deus 
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Precisamos viver em paz. A semente vem do Senhor. Não temos que fazer 

tudo. O nosso papel é proteger essa semente, a Palavra de Deus, lançar essa 

semente. A Palavra tem poder. Não é a nossa sabedoria, mas o que vai 

convencer a pessoa é a Palavra de Deus. Lance e semeie a Palavra. 

A Palavra em nós é poderosa! Aos poucos ela vai entrando em nós e nos 

alimentando. Produz livramento, paz, confiança. Não despreze a Palavra de 

Deus! No devido tempo ela se cumprirá! 

Deus lança pequenas sementes no nosso coração, mas lembre-se, elas são 

poderosas. Não despreze a palavra do Senhor, por menor que você ache que 

seja. Ela vai produzir uma grande árvore, outras pessoas serão abençoadas. 

Por mais imperfeitos que os primeiros cristãos fossem, hoje, nós temos a 

mesma semente, a mesma verdade. A semente lançada naquela primeira 

geração deu fruto, foi trazendo sombra e hoje somos alimentados pela mesma 

palavra. 

Não despreze a Palavra. O poder não está em nós, mas em quem lança a 

Palavra, O Senhor! Ele é fiel para cumprir toda a sua palavra. Por menor que 

seja a semente aos nossos olhos, Ele tem poder para multiplicá-la. 

Como está a sua vida hoje diante do Senhor? 

Sua comunhão e intimidade com Deus? 

Sua alegria? Sua vida de oração? 

Um pouquinho que há em você, uma semente que resta, apresenta para o 

Senhor e ele multiplicará e restaurará.  O Espírito Santo que está em nós, é o 

mesmo que tem o poder que ressuscitou Jesus! 

A Palavra de Deus dentro de nós tem o poder de multiplicação e de 

transformação. Não despreze o pequeno grão de mostarda! 

Não importa como você tem vivido ou que tem paralisado a sua fé, Deus não 

tem problema com o pecado, pois, onde abundou o pecado superabundou a 

graça.  

Jesus pagou por todos os nossos pecados, nossas mazelas, tudo que 

precisávamos para ter uma vida plena! 

Pega essa semente, ela fará grandes coisas através de sua vida, não despreze 

a pequena semente. Guarde em seu coração e alimente-as com sua fé e fale 

com Deus tudo quanto você precisa falar com Ele. Você há de crescer. Ele é 

Pai e o Reino de Deus há de se manifestar em sua vida e através dela.  

 

 

 

  


